

Santiago de Chile, 04 de Enero 2026

INFORME FINANCIERO 2025

Grupo “La Gran Invocación”

Proyecto: Enseñando el uso de La Gran Invocación a través de las Redes Sociales”

Queridos compañeros y hermanos, hemos llegado al final de este año 2025 y queremos compartir con ustedes algunos aspectos importantes del Proyecto de Difusión y Profundización de La Gran Invocación en Redes Sociales del período 2025.

Queremos agradecer sinceramente a todos y cada uno de ustedes por su energía de Luz y Buena Voluntad y por su dedicación, constancia y espíritu de servicio que han aportado al Alma Grupal de este Proyecto.

Este es un trabajo de todos y su continuidad depende de la integración y cooperación consciente y constante del Grupo. Confiamos en que el trabajo que hemos realizado en este año sea utilizado y potenciado en el Nuevo Ciclo que se abre, y que sigamos avanzando juntos en el Trabajo Uno.

Este informe tiene como finalidad informar muy sintéticamente los avances del proyecto con el objeto de obtener una visión de la importancia en el desarrollo de esta actividad, reconociendo que los avances logrados han sido posibles gracias a la energía de buena voluntad, y a los aportes objetivos y subjetivos de todos los integrantes del grupo.

Durante el año 2025, y como fruto del trabajo del Alma Grupal, destacamos los siguientes logros:

- Desarrollo y sostenimiento del Proyecto de Difusión y Profundización de “La Gran Invocación” en Redes Sociales.
- Avances concretos de la enseñanza, en la utilización y comprensión consciente de La Gran Invocación en nosotros como grupo y también en personas orientadas en el camino espiritual.
- Cumplimiento del objetivo central del año: la creación e implementación de una plataforma virtual tipo campus, destinada a estudiantes de las enseñanzas del Maestro Tibetano.
- Integración progresiva de probacionistas, aspirantes y servidores interesados en estas enseñanzas y en el servicio grupal.

Todo esto ha sido posible gracias a la constancia, el compromiso y el trabajo del grupo, entendiendo que este grupo se está transformando en un organismo vivo, dinámico y consciente.

Aspectos generales e información estadística

- El proyecto “Enseñando el uso de la Gran Invocación a través de las Redes Sociales” no sólo está brindando la oportunidad de que muchos estudiantes sean entrenados para ingresar propiamente en el Sendero, sino que también ofrece a todos aquellos que han asumido alguna responsabilidad dentro del proyecto la posibilidad de ser entrenados en una vuelta

mas elevada de la espiral. Este entrenamiento se realiza a través de la energía que impulsa las correctas relaciones humanas y el desarrollo de la conciencia grupal, teniendo como campo de entrenamiento al Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

- Por otra parte, alcanzamos dos objetivos importantes. El primero fue el desarrollo y la puesta en marcha de una Plataforma Virtual con capacidad para gestionar estudiantes sin límite en cantidad. El segundo fue haber logrado que este proyecto esté respaldado por la *Fundación Cultura del Espíritu (FCE – Universidade da Luz)*, lo que nos otorga personería jurídica como asociación civil sin fines de lucro. Esto contribuye significativamente a generar confianza y solidez tanto para los estudiantes como para los donantes.
- Finalizamos el año con siete grupos de Meditación Consciente, dirigidos semanalmente por guías experimentados, y con una Plataforma Virtual en la que recibimos diariamente nuevos estudiantes tanto en español como en portugués.
- Durante el año 2025, se inscribieron más de 21.000 estudiantes en el curso online de meditación de siete días “Descubriendo a tu Ser Superior” (en español y portugués). Somos conscientes de que muchos se inscriben solo por curiosidad; otros descubren en el camino que no era lo que buscaban; algunos se conforman con haber recibido la meditación y la Gran Invocación; y solo unos pocos continúan con nosotros, convirtiéndose en estudiantes activos dentro de los grupos.
- Actualmente contamos con más de 600 estudiantes activos, distribuidos entre los grupos de Meditación Consciente y la Plataforma Virtual, quienes siguen de manera regular nuestro programa de estudios esotéricos, con énfasis en la meditación diaria, el uso de la Gran Invocación y el servicio.
- Aproximadamente un 20% de los estudiantes asiste a las reuniones semanales en vivo (vía Zoom). Otros no pueden participar en esos horarios, pero tienen la posibilidad de acceder a las clases grabadas en diferido a través del canal de YouTube. Como ocurre en todo grupo, existe también un porcentaje pasivo que rara vez muestra señales de estar siguiendo activamente el programa. En la Plataforma Virtual, a diferencia, es obligatorio completar un informe de meditación al finalizar cada módulo para poder avanzar al siguiente. Dicho informe es revisado y respondido por un secretario, y se envía al estudiante un código de acceso para continuar.

- Se mantiene de forma permanente un servicio de atención al público para todas las personas interesadas en ingresar al proyecto o en resolver problemas técnicos. Esta atención se realiza a través de YouTube, la Fan Page de Facebook (en español y portugués), correo electrónico, formularios de la Plataforma Virtual y respuestas a los anuncios publicitarios. Esta comunicación se sostiene sin interrupción durante todos los días de la semana y es atendida por nuestro compañero Iván Maldonado.
- Los ingresos por donaciones durante el año 2025 ascendieron a USD 14.268, de los cuales USD 5.000 fueron aportados por el IPS (Suiza). En comparación, durante el período 2024, las donaciones alcanzaron USD 10.116, de los cuales USD 7.200 provinieron del IPS (Suiza). Los resultados de este año reflejan un mayor compromiso y apoyo por parte de las personas que siguen el desarrollo del proyecto.
- Cabe mencionar que en 2026 ya no contaremos con el apoyo financiero del IPS, dado que el período comprometido por dicha institución ha concluido. Expresamos nuestro profundo agradecimiento al IPS y a sus representantes, Alice Boainain y Rudolf Schneider, por este apoyo incondicional que permitió dar vida e impulso a este proyecto, el cual sin duda forma parte del proceso de exteriorización de la Jerarquía. A partir de ahora, será nuestra responsabilidad, a nivel local, cubrir la totalidad de los gastos que requiere el proyecto.
- Durante el año 2025 hemos logrado un ingreso neto de USD 4.155, el cual constituye una base para el año 2026. Sin embargo, mientras no alcancemos un ingreso neto mínimo de USD 6.000, estaremos por debajo de lo necesario para garantizar la continuidad del proyecto, considerando que en 2026 ya no se contará con el apoyo financiero del IPS.
- Otro aspecto a destacar es que, de manera paralela al proyecto (con fondos externos), se promovió en las Redes Sociales un curso-taller sobre el Festival de Wesak, impulsado por Amable Serrano, Marcelo Tirado e Iván Maldonado. Esta iniciativa dio como resultado la inscripción de 400 personas; además, 65 personas se inscribieron en el curso online “Descubriendo a tu Ser Superior”, y muchas de ellas continuaron su formación inscribiéndose en el curso “Construyendo el Sendero”, facilitado por Marcelo y Amable.
- El resumen financiero del año 2025 quedó de la siguiente manera:

Proyecto: "Enseñando el uso de La Gran Invocación a través de las Redes Sociales"
 Resumen financiero 2025
 (Expresado en dólares americanos)

INGRESOS

Donaciones grupo LGI y estudiantes	\$ 7.545
Donación IPS	5.000
Saldo gestión 2024	1.722
Total Ingresos	\$ 14.268

GASTOS

Dominio (por 1 año)	\$ 17
Plataforma Zoom (1 año)	160
Plataforma de Marketing Digital	228
Suscripción ChatGPT	140
Salarios	5.400
Comisiones bancarias y otros	65
Anuncios Publicitarios en RRSS	3.988
Suscripción Cutcup (edición video)	60
Otros (ampliación Zoom, subtítulos)	55
Total Gastos	\$ 10.113
Ingresos netos del año	\$ 4.155

Conclusión general

Hemos fortalecido el Alma Grupal, hemos sostenido el trabajo en el tiempo y hemos respondido, cada uno a su manera, al llamado de servicio que el Maestro Tibetano nos propone.

Recordemos que este trabajo responde a una tarea fundamental señalada por el Maestro D.K.:

"Preparar a los hombres para la reaparición de Cristo. Este es el primer y mayor deber.

La parte más importante de ese trabajo es enseñar a los hombres, en amplia escala, a emplear La Gran Invocación para que llegue a ser una plegaria mundial, y a enfocar la demanda invocadora de la humanidad."

Cada acción externa que realizamos se sostiene en un trabajo interno individual y grupal, y adquiere verdadera fuerza cuando se expresa desde la unidad y desde el alma grupal.

Manteniendo firme y consolidando nuestra Alma Grupal vamos a poder coordinarnos entre nosotros para llevar adelante estos planes, cumplir con nuestra parte y dejar un pequeño legado para las futuras generaciones.

Este es un trabajo de todos, y su continuidad depende de la integración, la comprensión mutua y el servicio consciente de todos nosotros.

Confiamos en que lo construido durante este año sea utilizado y potenciado en el nuevo ciclo que se abre, y que sigamos avanzando juntos en el Trabajo UNO.

Nuevo Ciclo: hacia el 2026. Objetivos y Desafíos.

Con la mirada puesta en el año 2026, aspiramos a cumplir los siguientes objetivos:

- Ampliar y profundizar la difusión de La Gran Invocación a una escala mayor.
- Continuar entregando enseñanzas esenciales de la Sabiduría Arcana, de manera gradual, responsable y accesible.
- Fortalecer y enriquecer el campus virtual como espacio de estudio, reflexión y servicio.
- Promover una mayor integración, participación y unidad entre los distintos grupos y contactos, especialmente en el ámbito iberoamericano.

Nuestro propósito es seguir trabajando desde el esfuerzo conjunto, alineados con el servicio a la Jerarquía y con el Plan de los Maestros.

Para esto tenemos que seguir consolidando los peldaños que hemos avanzado, estableciendo firmes bases espirituales y financieras.

Un desafío a que nos insta el Maestro D.K.:

"También los desafío a que se sacrifiquen, a consagrarse, a dar su tiempo y su dinero, y se interesen en difundir estas ideas entre quienes los rodean, en su medio ambiente y en el grupo al cual pertenecen, despertando así a sus compañeros de grupo. Los exhorto a que hagan un esfuerzo unido para inculcar nuevamente las ideas de hermandad y unidad. Les pido que reconozcan a quienes trabajan en todos los grupos y los ayuden. También

les recomiendo que guarden silencio ante las palabras de odio y de crítica y que hablen en términos de hermandad y de relaciones grupales. D.K.

Desafío 20 26

Queremos compartirles que, a partir de Aries del próximo año, en el inicio del año astrológico, deseamos iniciar un NUEVO CICLO, que además coincide con el comienzo de un nuevo ciclo trienal.

La intención es:

- Captar una Nueva Visión, basada en lo aprendido y construido en el primer ciclo trienal.
- Buscar mayor integración y participación entre nosotros y entre los grupos iberoamericanos.
- Renovar el dinamismo, la mística y el espíritu del trabajo.

Pedimos a los Maestros que utilicen lo que hemos construido en estos tres años y que continúen inspirándonos en esta tarea tan importante.

Invitación abierta

Los invitamos, en este nuevo ciclo, a:

- Aportar ideas, tareas y a participar en labores en las reuniones.
- Ayudar a dar mayor dinamismo y renovación al grupo.
- Fortalecer la integración, la participación y la comunicación.
- Recordar que LGI debiera ser un factor de UNIÓN entre todos los grupos.

Cierre

Para finalizar, quisiera destacar con profunda alegría y gratitud la sincera respuesta que los estudiantes han manifestado en los distintos espacios de meditación y enseñanza. Esta gratitud se ha expresado de múltiples maneras: en los grupos de WhatsApp, en la página web y a través de diversos otros medios de comunicación.

La autenticidad de estos comentarios no solo nos conmueven, sino que también nos revelan algo esencial: existe una necesidad real y profunda de crecer en el camino espiritual, así como de acceder a un conocimiento serio, responsable y bien fundamentado sobre las enseñanzas espirituales. Los estudiantes anhelan aprender cómo recorrer un sendero espiritual ordenado, paso a paso, sustentado en la sabiduría eterna.

Que nuestros esfuerzos sirvan para cumplir con los esperanzados corazones de los estudiantes y también con los Maestros.

Como dice D.K. : "El aspirante se pregunta con frecuencia: ¿Sirvo para algo? ¿Cómo puedo servir al mundo en mi pequeña esfera? Permitaseme responder a estas preguntas diciendo que si llevan mentalmente el contenido de estos libros a la mente del público, si explican al prójimo la enseñanza que imparte y si viven una vida de acuerdo a sus enseñanzas, su servicio a prestar será muy real."

Bueno queridos compañeros, para terminar, decirles que este es un grupo de todos, y cada contribución —visible o silenciosa— ha sido y es esencial para sostener el trabajo realizado durante este año y los que vienen.

Este trabajo nos ha impulsado a sacar nuestros mejores recursos internos, a trabajar desde la unidad y a comprender que LGI es, y debe ser, una fuente de unión entre todos los grupos.

Saludos fraternales a todos y que tengamos un 2026 pleno de bendiciones, desafíos y crecimiento.

**Marcelo Tirado C.
Tesorero**

Nota: Cualquier comentario o sugerencia, posibles formas de financiamiento, etc., serán bienvenidas a:

Grupo La Gran Invocación en WhatsApp

Sitio Web español: <https://www.meditacion-consciente.org/>

Sitio Web Portugués: <https://www.meditacion-consciente.org/br>

Email: info@meditacion-consciente.org ; ivanmaldonadop@gmail.com; mrcl.tirado@gmail.com